

Because the job always needs to be done.
Whenever. Wherever.



HYDRAULISCHE VIER-SÄULEN-PRESSEN



A The four column presses are equipped with a mechanized upper- and lower table with T-grooves. Four cylindrical, chromed columns are installed to ensure perfect parallelism and alignment in the vertical movement of the upper table. Also equipped with level IV light guards situated at the front of the press, two fixed lateral protection panels and one protection panel (which can be opened) with a magnetic detector disconnection switch situated at the rear.

B The control panel features a selector for manual, semi-automatic or automatic operation and a selector for the two different cylinder speeds (fast approach speed and slow working speed). It also contains a pressure switch and manometer. Operation of these PPMV-models is carried out by a foot pedal and the cylinder stroke is easy to adjust with the end-stroke switches on the side of the presses.



A Die hydraulischen vier Säulen Pressen sind mit einem mechanisierten oberen- und unteren Tisch mit T-Nuten ausgestattet. Vier zylindrische, verchromte Führungssäulen sind installiert um perfekte Parallelität und Ausrichtung in der vertikalen Bewegung des oberen Tisches zu gewährleisten. Ausgestattet mit Level IV-Lichtschranken im vorderen Arbeitsbereich, zwei feste seitliche Schutzvorrichtungen und auf der Rückseite eine Schutzvorrichtung (die geöffnet werden kann), die mit einem Abschaltungs-Magnetdetektor ausgeführt ist.

B Das Bedienfeld umfasst einen Schalter zum Auswählen des manuellen, halb-automatischen oder automatischen Betriebes sowie einen Schalter für die Auswahl des Betriebes mit hoher Annäherungsgeschwindigkeit oder Arbeitsgeschwindigkeit. Es enthält auch einen Druckschalter und ein Manometer. Die Bedienung dieser PPMV-Modelle erfolgt über elektrische Pedale mit Niederspannung und der Kolbenhub ist einfach, durch eine Millimeterskala mit Grenzrastern auf der Seite der Pressen, zu regulieren.



SPECIAL FOUR COLUMN PRESS / SPEZIELLE VIER-SÄULEN-PRESSE

